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本报讯 （融媒体中心通讯员 张召锋 卫红霞） 第十九

届中国工艺美术大师作品暨手工艺术精品博览会于10月10日在

厦门国际会展中心举行。来自全国28个省区市的400家参展商将

展示美术陶瓷、金属工艺品、民间工艺品、工艺花画等品类的大师

精品。

在博览会上，李晓涓作品《生命之源》以其独特的艺术特色荣

获2018“百花杯”中国工艺美术精品奖金奖。

弘宝汝瓷大师王振芳、范随州创作的汝瓷作品《竹韵瓶》和

《敞口梅瓶》分别荣获2018“百花杯”中国工艺美术精品奖金奖和

铜奖。

据了解，作为第三届世界休闲博览会的重点项目，第十九届中

国工艺美术大师作品暨手工艺术精品博览会是全国工艺美术行业

组织规模最高、展示规模最大，在国内外具有影响力的全国性行业

品牌会议。申报的参评作者必须为国家级、省市级工艺美术大师，

参评作品必须是参加当届工美展的实物。大师展期间，2018“百花

杯”中国工艺美术精品奖评审同步举办，该评审活动是唯一一个在

国务院评比、表彰保留项目目录中的工艺美术行业全品类的评审。

此次展会不仅展品琳琅满目，涵盖工艺美术产品全部类别，而且亮

点纷呈，尤其是为纪念改革开放40周年而专门策划的“中国工艺美

术大师精品特展”，用45位大师的精品力作集中展示改革开放的伟

大成就，展现中国工艺美术领域取得的累累硕果。

我市汝瓷企业两件作品
喜获中国工艺美术“百花杯”金奖

本报讯 （融媒体中心记者 李晓伟 通

讯员 刘蕾） 10月12日，国家艺术基金传播交

流项目“汝州陶瓷艺术作品展”全国巡展安徽省

怀宁站展览开幕式在怀宁县老干部活动中心举

行，怀宁县政协副主席孙红梅，县文化委员会主

任程筱宏及当地非遗传承人代表、工艺美术大

师和陶瓷爱好者100多人出席了开幕仪式。

此次展览是中原文化与皖江文化

的大融合，也是新时代“中国汝瓷文化

之乡”汝州市与“中国民间艺术（黄梅

戏）之乡”怀宁县的一次深度艺术交

流，对中国优秀传统文化的繁荣和发

展将起到不可磨灭的推动作用。开幕

仪式上，我市文联主席相黎丽介绍了

汝州的基本情况和汝陶、汝瓷文化产业腾飞发展情

况；汝瓷烧制技艺传承人代表、文立窑技术总监朱

钰峰对汝瓷的文化内涵作了简要介绍并代表汝州

汝瓷艺术家作了表态发言。与会嘉宾兴致勃勃地观

看了展览，大家对汝瓷的喜爱之情溢于言表，纷纷

拿出手机拍照。展厅内人头攒动，摩肩接踵，详细询

问汝瓷制作技艺的人络绎不绝，汝瓷以它的旷世之

美惊艳了人文荟萃的皖江大地。

此次展览是国家艺术基金2017年度资

助项目———“汝州陶瓷艺术作品展”全国巡

展第三站，展览日期为10月12日至22日，共

展出汝瓷、汝陶、澄泥砚作品128件，均为国

家级、省级陶瓷艺术大师和非物质文化遗产

传承人的经典作品。

本报讯 （融媒体中心通讯员 王益民） 10月13日，随着我市

绿茵康博足球队与市实验中学足球队揭幕战的打响，汝州市2018

年“足协杯”足球赛正式开赛。此次比赛由市教体局（体育）、汝州市

足球协会主办，市一高、市二高、市实验中学，汝州在线网、汝州市

鸣远商贸承办。比赛时间为2018年10月13日至11月11日，比赛地点

设在汝州市一高、汝州市二高、汝州市实验中学足球场，来自全市

的8支足球代表队参加比赛。

据介绍，为贯彻落实上级关于发展体育事业、振兴足球运动的

决策部署，紧紧围绕《中国足球改革发展总体方案》，进一步营造全

民健身的浓厚氛围，推进我市群众性精神文明建设活动，我市举办

了此次汝州市“足协杯”足球比赛。比赛期间，各队将本着以球会

友、以球为媒，促进交流、加深友谊的原则在绿茵场上充分展示汝

州在精神文明建设中取得的显著成效。

近两年来，我市足球运动发展迅速。今年4月，市政府出台了

《汝州市足球改革发展实施方案》，明确了足球改革目标，为汝州足

球运动未来发展描绘了蓝图。今年以来，我市已举办了多项足球赛

事，特别是在河南省第十三届运动会、汝州市第六届运动会中，汝

州足球队表现出色，获得多项荣誉。

汝瓷惊艳“黄梅戏之乡”

市“足协杯”
11人制足球赛开赛

生命之源 竹韵瓶

近日，中央公园亲水平台旁边的
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监察机关立案后如何确定调查方案?
监察机关主要负责人应当主持召开专题会议，根据被调

查人情况、案件性质和复杂程度等，集体研究确定调查方案。

一般来说，调查方案的内容应包括：应当查明的问题和线索，

调查步骤、方法，调查过程中需要采取哪些措施，预计完成任

务的时间，以及应当注意事项等。调查方案一经确定，案件调

查人员应当严格遵照执行，不得擅自更改方案内容，遇有重

大突发情况需要更改调查方案的，应当报批准该方案的监察

机关主要负责人批准。

监察机关采取调查措施的程序要求有哪些?
监察机关采取调查措施的程序要求主要有：

一是依照规定出示证件。出示证件的目的是证明调杏人

员的真实身份，以便相关单位和人员积极有效地配合。如询

问证人时应当出示工作证件，即出示能够证实调查人员身份

的有效工作证。

二是出具书面通知。监察机关决定采取调查措施时，应

当制作书面通知，交由调查人员向相关单位或个人在现场出

示，以证明调查人员的行为经过监察机关合法授权。如进行

搜查必须向被搜查单位或个人出示搜查证明文件，否则相关

单位或个人有权不予配合

三是由二人以上进行。规定采取调查措施，应当由两名

以上调查人员进行，主要考虑是：(1)实际工作的需要，有利于

客观、真实获取和固定证据。(2)有利于互相配合、互相监督，

防止个人徇私舞弊或发生刑讯逼供、诱供等非法调查行为。

(3)有利于防止一些被调查人诬告调查人员有人身侮辱、刑讯

逼供等行为。

四是形成笔录、报告等书面材料，并由相关人员签名、盖

章。笔录、报告等书面材料是证据的重要载体，有利于保证证

据的客观和真实。要求由相关人员签名、盖章，是对笔录、报

告等书面材料的核对与认可，以防止歪曲被调查人、证人的

真实意图，或者出现强加于人的主观臆断甚至捏造事实等情

况。

五是重要取证工作应当全程录音录像。调查人员进行讯

问以及搜查、查封、扣押等重要取证工作，应当全程录音录

像，目的是留存备查，这既是对重要取证工作的规范，也是对

调查人员的保护。录音录像应当符合全程的要求，如果不能

保证全程录音录像，录制设备的开启和关闭时问完全由调查

人员自由掌握，录音录像就不能发挥证明取证工作合法性的

作用。

作为北京市长“五人小组”组长的彭真和中宣部部长、“五

人小组”副组长的陆定一原本就反对在北京的报刊转载批判

《海瑞罢官》的文章，持抵触的态度。无奈转载之后，很自然也

考虑怎样控制这场运动。所以他们提出在真理面前要人人平

等，防止学阀作风，并规定严格控制公开点名批判的措施，起

草了给中央政治局的《汇报提纲》。

2月5日，刘少奇主持常委会讨论，在京常委们同意“五人

小组”的《汇报提纲》并嘱咐向毛泽东汇报，由他最后决定。

7日，刘少奇又召开常委会，讨论当前外事工作中几个较

重要的问题和编辑《毛选》五卷问题。会议决定由田家英去武

汉向毛泽东汇报编《五卷》的设想和准备，由吴冷西去武汉向

毛泽东汇报外事工作问题。周恩来告诉吴冷西，在毛泽东决定

后，立即打电话向他报告。

2月8日，彭真、陆定一、康生、吴冷西、田家英等同机离京

去武汉。

当天上午11时至下午1时30分，毛泽东在东湖宾馆听取彭

真等人的汇报。

先由彭真说明在京向常委汇报的情况，然后由许立群和

胡绳（他们两人都是“五人小组”办公室主任）分别介绍情况和

汇报提纲的主要内容。毛泽东一边听一边插话或提出问题。对

《汇报提纲》，毛泽东没有当面表示意见，但毛泽东再一次对彭

真说：吴晗的《海瑞罢官》，是同庐山会议，同彭德怀的右倾机

会主义有关的。毛泽东一连两次问彭真：吴晗是不是反党反社

会主义？

毛泽东说，同资产阶级在意识形态上的斗争是长期的阶

级斗争，决不是匆忙做一个政治结论就可以解决的。

当谈到“左”派也要整风时，毛泽东说，这样的问题三年以

后再说。

当许立群谈到关锋的杂文时，毛泽东说，写点杂文有什么

关系，何明（即关锋）的文章我早就看过，还不错。毛泽东说：对

郭老、范老要保护，不要批评。他们两个还要在学术界工作，表

示一点主动，做一点自我批评好。对吴晗不要罢官，还是当他

的副市长。就不至于形成紧张局势，就可以“放”了吧，这样说

总可以吧。

从毛泽东的这些插话，实际上，可以看出他对《提纲》是不

同意的，只是没有明确表示意见。毛泽东后来说，当时我没有

明确指出，以为是常委讨论过的。

2月9日，毛泽东继续听取汇报。先由康生、田家英汇报编

辑《毛选》五卷的问题。接着，由吴冷西根据在京常委的意见，

汇报了有关苏共二十三大、印度尼西亚政变、同越南劳动党会

谈、古巴问题以及周总理访问巴基斯坦和罗马尼亚等问题。对

多数问题毛泽东当场表示了意见，只对个别问题说还有时间

从长计议，不必马上作决定。

田家英特别说明，少奇等在北京讨论时都主张早点出第

五卷，但也表示一切均看主席的意见而定。毛泽东开始时表示

对那些“老古董”兴趣不大，后来又说大家既然觉得有用，不妨

动手做准备，先编出一个选目来再说。他还说，乔木还在养病，

陈伯达又另有任务，家英熟悉这一工作，司以先搞起来，将来

再扩充班子。毛泽东告诉彭真、田家英等人，他在七千人大会

上的讲话除当时发给各省一个记录稿供传达用之外，他又修

改了多次，请他们在此再读一遍，看还有什么要修改的，然后

发给党内讨论之后，再公开发表。

毛泽东说，苏共新领导上台以后，讲了许多重复赫鲁晓夫

修正主义的话。在召开三月分裂会议之后，他们更是不指名地

攻击我们党。这些都表明他们实行的是没有赫鲁晓夫的赫鲁

晓夫主义。但是，这并不是因为他们理直气壮，只是说明他们

内部有困难，需要这样做。他们那么怕我们，是成不了气候的。

我们暂时可以置之不理，把子弹储存起来。对于他们老一套的

修正主义的反华言论，我们采取评《公开信》的形式，已发表了

九篇评论。对苏共其他决议、报告、讲话、文章，我们还没有答

复，我们已声明保留答复的权利。现在苏共新领导，讲的都是

陈腔滥调，毫无新意，不值得浪费笔墨。现在不必管它，过一个

时期再看，如果有些新东西，才考虑答复。那时不但要答复，而

且还要把他们的东西加以转载。

（未完待续）
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